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1週間早く学校が始まり、健康管理に注意する日々でした。

学校で、微熱が出た子どもたちの中には、水で水分をとっても、暑さでなかなか

熱が下がらない例もありました。朝食をしっかりとることで、体力をつけ、エネ

ルギー不足にならないようにすることの大切さも感じました。育ち盛り、しっか

り栄養をとり、心と体の成長や学習を支えてほしいと思います。健康な体が一番

です。

身体測定や健康診断が始まりました。臨時休校期間の影響か、視力が下がった児童が例年より多

いと保健室の保坂先生から聞きました。かかりつけの眼科医からは、休み時間に外で遊ぶのが、目

にはよいことだと聞きました。生活の変化の影響がいろいろなところで、出ていることを実感しま

した。

また、 4月の記録がありませんが、学校再開後の測定では、身長の伸びはあるものの体重が減っ

てしまっているという例もあるようです。バランスのよい食事、ごはんをおいしく食べられる工夫

(適度に体を動かしたり、規則正しい生活など)について、ご家庭でもご留意いただければと思い

ます。心の健康にも、食事の内容や食生活のリズムが影響するとの記事も目にしました。

Withコロナを念頭に生活する時期に入っています。マスク、手洗い、検温の基本を大切にした、

予防が欠かせません。 「暑さ寒さも彼岸まで」とのことば通り、急に秋の気配を感じるようになり

ました。引き続き、健康状態や安全に留意し、前期のしめくくりのlヶ月を過ごしていきます。

○社体協 校庭清掃 6日

新型コロナウイルス感染症と熱中症を心配しながら、澤田会長をはじめ社体協のみなさんが安
全に気をつけた計画をしてくださいました。社体協と活動団体、なかよし児童クラブやPTA有志

のみなさんにご参加いただき、校庭清掃を行うことができました。例年より作業時間が少し長かっ

たので、お疲れになったかもしれません。ご協力いただいたみなさまありがとうございました。そ

のあと、各学年でも、校庭清掃の時間を持ち、花だんの草取りなどをさらに進めました。運動会は

ありませんが、おかげさまで、スポーツフェスティバルを、きれいな校庭で気持ちよく行えます。

明日、がんばります。

OPTA常任委員会 8日

昨年度の3月から、 PTA活動が進められない状況にありましたが、 7月の学級懇談会を経て、委

員の選出も完了し、常任委員会を行うことができました。ありがとうございました。

役員のみなさまには、少し前から総会の準備などもしていただき、 PTA活動が開始しました。昨

年度の役員や委員をしていただいたみなさまに直接お礼を申し上げる機会がありませんでした。

1年間ありがとうございました。また、新体制で今年度の活動となりました。今後、ガイドライン

や実状に合った活動を進めていただくことになります。無理のないよう、よろしくお願いいたしま

す。会員のみなさまもご理解・ご協力ください。

俣野っ子3 1 0名の活動から

○火災避難訓練 2目

全校児童が集まる避難訓練ができないため、まずビデオで「教えて堕災臆煙避難績」

た。煙は天井に充満す

を坦墓と圭

ること、煙の中では、視界が確保できないことがわかりましたoそこで、ハ

ンカチで口を押さえ、低い姿勢で避難することや避難したら煙の広がりを防ぐためドアを閉める

ことの大切さを学びました。子どもたちは真剣な表情で視聴しました。その後、 1 ・ 2年生のみ避

難経路を歩いて確認しました。 (3年生以上は、クラスごと、後日避難経路の確認をしました。 )



05 0周年記念航空写真撮影 4日

美しい青空のもと、昨年度から準備していた航空写真撮影を行いました。色の紙を頭上におい

て、みんなでセスナ飛行機を待ちました。児童も教職員も参加し、一体感がありました。なかなか

全校でそろう活動がないので、うれしくなりました。飛行機に乗っていたカメラマンさんが、 「上

から見ていて、とてもきれいだった。 」と話してくださったそうです。 5 0周年記念事業実行委員

長神崎さんも様子を見守ってくださいました。ありがとうございます。

学級懇談会の日まで昇降口に写真を掲示していますので、ご覧になってください。追加の注文も

可能です。

○明日は、俣野小学校 スポーツフェスティバル! 29日

少しでも運動会での学びを子どもたちに、という思いで、スポーツフェスティバルを計画しまし

た。新型コロナウイルス感染症対策とともに、競技の安全性をより高め、みんなで取り組む楽しさ

やよさを味わったり、異学年への理解を深めたり、モデルを見つけたり、ふれあったりする機会に

したいと連学年職員で競技内容の検討をしてきました。教育課程の関係で練習時間もあまり多く

とれない中でしたが、子どもたちは、しっかりと先生方の指導を受け止め、練習も真剣にがんばっ

ています。高学年の子どもたちが下の子どもたちにダンスを教えたり、プログラム作りや行事の進

行などを準備したり、制約のある中で、よきリーダーとなって、頼もしい姿を見せてくれています。

今日は、 1 ・ 2年生の「またキュンダンス」の応援のため、ふじキュンの来校もあり、笑顔が多

いスポーツフェスティバル前日になりました。

当日の様子は後日また報告させていただきます。

なお、保護者のみなさまには、 1 0月の授業参観で、表現活動の発表をご覧いただく予定です。

<1 〇月の行事予定>
日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事 
1 木 学校評議員会(午後) 14 水 歯科検診、クラブ活動 

6年授業参観・学級懇談会 

2 金 6年遠足(よみうりランド) 17 土 校庭開放日(午前) 

3 土 校庭開放日(午前) 19 月 1年心電図 

5 月 5年授業参観・学級懇談会 
20 火 

耳鼻科検診、 

またの学級公開日9:30へ11:30 

6 火 1・2年 授業参観・学級懇談会 21 水 午前授業(給食あり) 

7 水 委員会活動、 
22 木 

(給食あり)l・2年、またの学級午 

前授業、3へ6年 5時間授業 

8 木 4年授業参観・学級懇談会 眼科検診 28 水 5年八ヶ岳野外体験教室 

9 金 内科検診 

29 

木 ことばの教室公開日9:00へ12:00 

ll 日 社体協 グランドゴルフ大会(校庭) 5年午前授業(給食あり) 

12 月 3年授業参観・懇談会 

またの学級 懇談会 
30 金 前期終業式 3時間授業 給食なし 

13 火 4年寒川浄水場等見学 内科検診 31 土 校庭開放日(午前) 

【保健目標】目を大切にしよう 【給食目標】好ききらいなく食べましょう! 

01 1月主な予定

2日 後期始業式、テストメール 4日 委員会活動 6日1・2年遠足 7日校庭開放日

13日 市内めぐり 17日個人面談予備日 18日クラブ活動19日14:00下校(研究



会のため) 21日 校庭開放日.24日 1・3年交通安全教室

20日, 25日, 26日, 27日, 30日 個人面談

○中止となった行事

・のびゆく子ら展

・俣野っ子まつり(全校での実施はありません。代わる活動を行う学年があります。)

・鑑賞教室(音楽や劇などを全校で鑑賞していたもの)

・合同音楽会(5 0周年の記念式典の日に合同音楽会を計画していましたが、中止します。)

<スクールサポートスタッフ>

9月から、学校の諸業務を支援してくださるスクールサポートスタッフとして、青木静江さんが着

任されましたのでご紹介します。環境整備や安全面を中心にサポートしていただくことになって

います。よろしくお願いいたします。

<ありがとうございます>

①秋の交通安全週間に、学校近くの交通安全指導で地域の方々のお世話になり、ありがとうご

ざいました。台風の影響を心配した日でしたが、おかげさまで、大きな問題無く、過ごすことが

できました。今年度は検温などのため登校時に、多くの職員の配置が必要なため、校外の指導

に出られる職員数が限られています。みなさまの見守りをありがたく思っております。

②毎年、大酒水心のかけはし会から、栽培活動の支援に肥料などをいただいています。今月、

新型コロナウイルス感染症対策などで、学園都市むつあい協力者会議、青少年育成協力会からご

み袋の寄贈がありました。消毒に使わせていただきます。ありがとうございます。

<ご案内>

O 「学校へ行こう週間:学校公開日」 ・ ‥先にお知らせしていますように、授業参観・学級懇談

会の日の午前中(9 : 00へ12 : 00)を公開いたします。日頃の学習の様子を知る良い機会

です。ぜひ、ご参観ください。

新型コロナウイルス感染症対策のため、マスク・手洗い、ネームプレートなどの準備にご協力く

ださい。

○またの子どもの家「またのっ子ハウス」の開館について

運営委員長さんよりご連絡をいただきましたので、 9月現在の開館時間をお知らせします。利

用の参考にしてください。

これまで、 6月29日からは、午後2時から4時 (2時間)

9月 午後2時30分から4時30分(2時間)小学生以上

午前10時30分か-ら12時 (1. 5時間)幼児と保護者

午後2時30分から4時30分(2時間)小学生以上



○版画の再版と俣野っ子の花々

先にお知らせした版画の再版と臨時休校中の児童の課題作晶を西側階段に掲示しました。機会

がありましたら、ご覧ください。

版画のその後‥用務員さんが一方の枠の大がかりな修理をしてくださった後、職員で枠にはめ、

銀紙をほどこし、題字は、福島先生に特別に書いていただきました。 1 4日放課後、周務員さんが

また駆けつけてくださり、元通りに階段壁面に飾られました。ピカピカ光って見えます。約4 0年

ぶりに新しくなった版画です。歴史を感じます。そして、学校内外の多くの方々のご協力がなけれ

ば実現しなかったとつくづく思います。ありがとうございました。

臨時休校中の児童の課題作品に「俣野っ子3 1 0名の花々」という題名をつけました。原画より

小さいサイズですが、かわいくて、みんなすてきな花です。みんなの花を集めると、花盛りになり

ました。小学生の持っている可能性の大きさを感じ、元気が出ます。ホームページにも9月3日に

アップしました。

フレーフレー またのl またのつ手 心もきりり 体もきりり 2020

○神奈川新聞 「教室へ行こう」

8月末に取材を受け、神奈川新聞の学校紹介記事 「教室へ行こ

う」の“10月6日号に、本校が取り上げられることになりました。

○校外学習等のバス乗降場所について

亀井野団地内のスペースを使わせていただきます。

児童は、学校に集合します。みんなでそろってバスまで移動します。帰りは、バスを降りたところ

から、それぞれ流れ解散で、下校する場合がありますので、ご承知おきください。詳細は、各行事

のしおりでご確認ください。
地図の印付近の予定です。


